

理大祭開催時期である 11 月 21 日（土）から 22 日（日）に一泊二日で、こうよう会東海地区合同「大学見学会」を開催しました。愛知・静岡・岐阜・三重のこうよう会の会員が神楽坂キャンパスおよび野田キャンパスを見学し、地元企業であるキッコーマン野田工場を見学することにより、会員間の親睦と大学への理解を深めることを目的としたものです。

この企画は、今年度 4 月から企画や予算を検討し、父母支援課の方々のご協力の元、実現できたものです。参加者の皆さんに、少しでも、東京理科大学のことを知っていただき、会員間の交流を持つことにより、参加してよかったですと、思っていただけるよう、企画してまいりました。

いよいよ当日です。お蔭さまで二日間、天気にもめぐまれました。

名古屋駅から出発し、富士川 SA では、記念撮影をしました。皆さん、雄大な富士山を背に、ステキな笑顔です。

写真を撮ったら、さあ出発！



いよいよバスは東京に入り、神楽坂キャンパスへ到着。

まずは、近代科学資料館と数学体験館を見学しました。東京理科大学の学生アルバイトのお二人に、案内していただきました。ありがとうございました。



近代科学資料館では、計算機の歴史、企画展「AINSHUTAIN 展」やノーベル生理学・医学賞を受賞されました大村智先生の論文の展示などがありました。理科大生は難しい研究をしているものだと、改めて感心しました。数学体験館では、いろいろな曲線の細工ロイド滑り台にてクイズ式に分かりやすく説明していただき、数学を楽しみました。

次は、神楽坂キャンパスの理大祭を見学しながら、懇親会会場 PORTA 神楽坂へ移動です。会員同士の交流が深まりました。真剣勝負、じゃんけん大会も盛り上りました。



さあ、宿泊施設セミナーハウスに
出発です。大人の修学旅行です。管
理人さんと父母支援課の入江様にも
大変お世話になりました。羽目を外
しすぎない様に皆さん注意です。セ
ミナーハウスの周りは広大な自然公
園があります。早起き組は、朝の散
歩に出かけました。



キッコーマン野田工場見学では、
もろみの熟成の様子やしょうゆの
色・味・香りの体験をしました。しょ
うゆを使ったソフトクリームもおい
しかったです。お土産は、ここでし
か購入できないという御用蔵醤油に
しました。



野田キャンパスの理大祭では、いろいろなイベントが開催されていました。吹奏楽部の演奏もすばらしかったです。昼食には、柔道部のつきたてのおもちをいただきました。おいしかったです。



時間がたつのは、早いです。帰る時間になってしまいました。皆さん、時間厳守、すばらしいです。全員が、バスに乗車できています。

この二日間、各县役員を始め、学校関係者の皆さん、バスの運転手さん、そして何よりも参加者の皆様のご協力により、全員で作り上げた、有意義なバスツアーになりましたこと、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。